



# Helat Paripurna Penjelasan Pj Bupati mengenai Raperda APBD Mempawah 2025



**RAPAT PARIPURNA** - DPRD Kabupaten Mempawah menggelar Rapat Paripurna dengan agenda Penyampaian Penjelasan Pidato Penjabat Bupati Mempawah mengenai Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Mempawah Tahun Anggaran 2025, yang dilaksanakan di Aula Gedung DPRD Mempawah, Senin (28/10).

**MEMPAWAH, SP** - DPRD Kabupaten Mempawah menggelar Rapat Paripurna dengan agenda Penyampaian Penjelasan Pidato Penjabat Bupati Mempawah mengenai Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Mempawah Tahun Anggaran 2025, yang dilaksanakan di Aula Gedung DPRD Mempawah, Senin (28/10).

Rapat dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kabupaten Mempawah, Safruddin dan dihadiri oleh para Wakil Ketua, Anggota DPRD Kabupaten Mempawah, Pj Sekretaris Daerah Kabupaten Mempawah Abdul Malik serta Kepala OPD di Lingkungan Pemkab Mempawah.

Penjabat (Pj) Bupati Kabupaten Mempawah, Ismail dalam pidatonya menyampaikan bahwa proses

perencanaan dan penganggaran di Kabupaten Mempawah telah dilaksanakan sesuai dengan ketentuan yang berlaku diawali dengan penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah melalui beberapa tahapan.

"Tahapannya di antaranya seperti Musrenbang desa, kelurahan dan kecamatan, kemudian dilanjutkan dengan Musrenbang Kabupaten dan provinsi," katanya.

Menurutnya, Peneta-

pan RKPD menjadi salah satu pedoman yang digunakan dalam penyusunan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas dan Plafon Anggaran sementara (PPAS) serta RKA-SKPD.

"Jadi, setelah itu dilanjutkan dengan penyusunan RAPBD yang kemudian disampaikan kepada DPRD untuk dibahas dan disepakati bersama," paparnya.

Ismail juga menyampaikan bahwa tema pembangunan pada Rencana Pembangunan Daerah Kabupaten Mempawah tahun 2025-2026, untuk tahun 2025 yakni diarahkan pada Penguatan Kolaborasi untuk Pembangunan Ekonomi Inklusif menuju peningkatan produktivitas dan pemerataan Infrastruktur.

"Saya mengharapkan dukungan, saran dan masukan dari Ketua, Para Wakil Ketua dan seluruh Anggota Dewan yang terhormat terhadap Rancangan Perda tentang APBD Tahun Anggaran 2025 ini, disertai harapan kiranya dapat dibahas dan disetujui bersama untuk ditetapkan menjadi Peraturan Daerah," tutupnya.

(ben)